



BOLETIN INSTITUCIONAL DE
DERECHOS
HUMANOS
 & DERECHO INTERNACIONAL
 & HUMANITARIO



BOLETÍN # 6

NOVIEMBRE DE 2017

Gobernación de Casanare celebró el primer Festival y Encuentro por los Derechos Humanos



Foto: Prensa Gobernación de Casanare

Con éxito se cumplió el primer Festival y Encuentro Departamental de Derechos Humanos, donde organizaciones civiles, entidades del Estado, población víctima del conflicto armado, y comunidad general de los diferentes municipios se unieron en una reflexión en torno al reconocimiento, protección y divulgación de los Derechos Humanos en el contexto nacional y regional de posconflicto.

Es evento realizado durante los días 26 y 27 de octubre, la Administración Departamental Casanare con Paso Firme lideró esta jornada de integración y diálogo, a través de actividades académicas, pedagógicas y culturales, de acuerdo a su compromiso por que todos los casanareños gocen de la garantía efectiva de sus derechos y Casanare siga consolidándose como un territorio de paz.

"De acuerdo con el compromiso del gobernador de Casanare, seguimos avanzando en el objetivo de promover el respeto y la garantía de los derechos fundamentales de los casanareños a través de su divulgación y promoción, y todo el compromiso institucional y social por prevenir cualquier tipo de vulneración de los mismos". Declaró Milton Álvarez, secretario de gobierno departamental.

EDITORIAL

El Boletín Institucional de Derechos Humanos (DDHH) y Derecho Internacional Humanitario (DIH) hace parte de la estrategia de comunicación de la Secretaría de Gobierno Departamental y la Dirección de Convivencia y Desarrollo Comunitario, producido de manera bimestral desde enero de 2017.

A través de este documento procuramos informar de manera oportuna a organizaciones civiles, organizaciones de DDHH, y comunidad en general interesada en esta materia, acerca de los avances de este proyecto, y de las acciones más sobresalientes que se vienen ejecutando desde la Secretaría de Gobierno y Desarrollo Comunitario. Para cualquier solicitud o sugerencia por favor escribanos al correo desarrollocomunitario@casanare.gov.co

Josué Alirio Barrera
 Gobernador de Casanare

Milton Herber Álvarez Alfonso
 Secretario de Gobierno y Desarrollo Comunitario

Cielo Yamile Rodríguez Umaña
 Directora de Convivencia y Desarrollo Comunitario

Edición y diagramación
 Christian Nikolai Barrera Vargas

Haz a los demás todo lo que quieras que te hagan a ti. Esa es la esencia de todo lo que se enseña en la ley y los profetas. - Jesucristo
 Mateo 7:12

"Proteger y difundir los Derechos Humanos está en tus manos"

LOS DERECHOS HUMANOS...



Son el conjunto de valores éticos que componen la dignidad humana propia de todos los hombres desde que nacen, sin distingo de religión, raza, edad, sexo, condición social, pensamiento.

Los Derechos Humanos poseen básicamente seis características, estas son:

- Son universales: Todos los individuos poseen los mismos derechos, sin distinción alguna.
- Son indispensables: Sin ellos las personas no pueden subsistir dignamente como seres humanos dentro de la sociedad.
- Son inherentes: Su origen no es el Estado o las leyes, decretos o títulos, sino la propia naturaleza o dignidad de la persona humana.
- Son limitados: porque terminan donde comienzan los derechos ajenos.
- Son obligatorios: Imponen una drástica obligación a todas las personas y al Estado, de respetarlos y hacerlos cumplir.
- Son integrales: Se parte del principio de que todos los derechos son fundamentales por lo que no existe diferencias de importancia entre ellos.



**Secretaría de Gobierno y
Desarrollo Comunitario**

Centro Administrativo Departamental
Carrera 20 # 8 - 02, 4to Piso
Tel. 6336339 Ext. 1402,
Yopal, Casanare



Escribenos a nuestros correos:

derechosencasanare@casanare.gov.co
desarrollocomunitario@casanare.gov.co



Consulta nuestra página web

www.casanare.gov.co

Secretaría de Gobierno y Desarrollo Comunitario
"Trabajando por la comunidad con paso firme"

